

令和3年 10月の様子



10/4(月) 体育表現会

今年度も昨年度と同様に、体育祭ではなく、学部ごとの体育表現会での開催となりました。中学部は競技『あわリンピック聖火リレー』とダンスを行いました。『あわリンピック聖火リレー』では、オリジナルで作ったメガホンに聖火を集めて、最後に聖火を灯しました。ダンスはYOASOBIの『怪物』の曲で全員が踊り、途中はクラスパートに分かれて、それぞれのダンスを表現しました。この日のために授業の中で一生懸命練習してきました。本番当日は、保護者の方にも参観いただき、精一杯練習の成果を発揮することができました。



10/21(木)・22日(金)

修学旅行(2、3年生)

1日目は坂出グランドホテルで昼食をとった後、ニューレオマワールドへ行ってきました。活動班ごとに観覧車やカルーセル(メリーゴーランド)、ゴーカーなどアトラクションを楽しみました。淡路島に帰ってきて華海月で宿泊し、2日目は淡路じゃのひれアウトドアリゾートへ行き、馬の餌やり体験や乗馬体験、イルカの見学をしました。休暇村南淡路で昼食をとった後は、安富白土瓦へ行き、淡路島の特産品である瓦の絵付け体験をしました。「修学旅行ずっと続けばいいのになー」と言う生徒もいて、2日間充実した修学旅行となりました。